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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

–––––––––––

VOCABULAIRE ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONAL –

PARTIE 551 : ÉLECTRONIQUE DE PUISSANCE

AVANT-PROPOS

1) La CEI (Commission Electrotechnique Internationale) est une organisation mondiale de normalisation composée de
l'ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités nationaux de la CEI). La CEI a pour objet de favoriser la
coopération internationale pour toutes les questions de normalisation dans les domaines de l'électricité et de l'électronique.
A cet effet, la CEI, entre autres activités, publie des Normes internationales. Leur élaboration est confiée à des comités
d'études, aux travaux desquels tout Comité national intéressé par le sujet traité peut participer. Les organisations
internationales, gouvernementales et non gouvernementales, en liaison avec la CEI, participent également aux travaux. La
CEI collabore étroitement avec l'Organisation Internationale de Normalisation (ISO), selon des conditions fixées par accord
entre les deux organisations.

2) Les décisions ou accords officiels de la CEI concernant les questions techniques représentent, dans la mesure du possible
un accord international sur les sujets étudiés, étant donné que les Comités nationaux intéressés sont représentés dans
chaque comité d’études.

3) Les documents produits se présentent sous la forme de recommandations internationales. Ils sont publiés comme normes,
rapports techniques ou guides et agréés comme tels par les Comités nationaux.

4) Dans le but d'encourager l'unification internationale, les Comités nationaux de la CEI s'engagent à appliquer de façon
transparente, dans toute la mesure possible, les Normes internationales de la CEI dans leurs normes nationales et
régionales. Toute divergence entre la norme de la CEI et la norme nationale ou régionale correspondante doit être indiquée
en termes clairs dans cette dernière.

5) La CEI n’a fixé aucune procédure concernant le marquage comme indication d’approbation et sa responsabilité n’est pas
engagée quand un matériel est déclaré conforme à l’une de ses normes.

6) L’attention est attirée sur le fait que certains des éléments de la présente Norme internationale peuvent faire l’objet de
droits de propriété intellectuelle ou de droits analogues. La CEI ne saurait être tenue pour responsable de ne pas avoir
identifié de tels droits de propriété et de ne pas avoir signalé leur existence.

La présente Norme internationale a été établie par le Comité d'Etudes 22 de la CEI :
Electronique de puissance, sous la responsabilité du Comité d'Etudes 1 : Terminologie.

Cette deuxième édition annule et remplace la première édition parue en 1982.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants :

FDIS Rapport de vote

1/1612/FDIS 1/1624/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cette norme.

Dans la présente partie du VEI les termes et définitions sont donnés en français, en anglais et
en russe : de plus, les termes sont indiqués en arabe (ar), allemand (de), espagnol (es), japonais (ja),
polonais (pl), portugais (pt) et suédois (sv).
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

–––––––––––

INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL VOCABULARY –

PART 551: POWER ELECTRONICS

FOREWORD

1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization comprising all national
electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to promote international co-operation on
all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To this end and in addition to other activities,
the IEC publishes International Standards. Their preparation is entrusted to technical committees; any IEC National
Committee interested in the subject dealt with may participate in this preparatory work. International, governmental and
non-governmental organizations liaising with the IEC also participate in this preparation. The IEC collaborates closely with
the International Organization for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by agreement between
the two organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters express, as nearly as possible, an international
consensus of opinion on the relevant subjects since each technical committee has representation from all interested
National Committees.

3) The documents produced have the form of recommendations for international use and are published in the form of
standards, technical reports or guides and they are accepted by the National Committees in that sense.

4) In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International Standards
transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any divergence between the IEC
Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly indicated in the latter.

5) The IEC provides no marking procedure to indicate its approval and cannot be rendered responsible for any equipment
declared to be in conformity with one of its standards.

6) Attention is drawn to the possibility that some of the elements of this International Standard may be the subject of patent
rights. The IEC shall not be held responsible for identifying any or all such patent rights.

This standard has been prepared by IEC Technical Committee 22: Power electronics, under
the responsibility of IEC Technical Committee 1: Terminology.

This second edition cancels and replaces the first edition published in 1982.

The text of this standard is based on the following documents:

FDIS Report on voting

1/1612/FDIS 1/1624/RVD

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the report on voting
indicated in the above table.

In this part of IEV the terms and definitions are written in French, English and in Russian; in addition
the terms are given in Arabic (ar), German (de), Spanish (es), Japanese (ja), Polish (pl), Portuguese
(pt) and Swedish (sv).
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�� F_`^mgZjh^gZy we_dljhl_ogbq_kdZy dhfbkkby �FWD� y\ey_lky \k_fbjghc hj]ZgbaZpb_c�
\dexqZxs_c \ k_[y \k_ gZpbhgZevgu_ we_dljhl_ogbq_kdb_ dhfbl_lu �GZpbhgZevgu_ Dhfbl_lu
FWD�� P_evx FWD y\ey_lky kh^_ckl\b_ f_`^mgZjh^ghfm khljm^gbq_kl\m ih \k_f \hijhkZf �
dZkZxsbfky klZg^ZjlbaZpbb \ h[eZklb we_dljhl_ogbdb b we_dljhgbdb � Djhf_ wlhc b ^jm]bo
^hihegbl_evguo \b^h\ ^_yl_evghklb FWD im[ebdm_l F_`^mgZjh^gu_ klZg^Zjlu � Ih^]hlh\dZ
bo \haeZ]Z_lky gZ l_ogbq_kdb_ dhfbl_lu� Ex[hc GZpbhgZevguc Dhfbl_l FWD� ijhy\eyxsbc
bgl_j_k d mqZklbx \ wlhf ^_e_� fh`_l ijbgbfZlv mqZklb_ \ ih^]hlh\bl_evghc jZ[hl_ �
F_`^mgZjh^gu_� ijZ\bl_evkl\_ggu_ b g_ijZ\bl_evkl\_ggu_ hj]ZgbaZpbb � ih^^_j`b\Zxsb_
k\yab k FWD� lZd`_ mqZkl\mxl \ ih^]hlh\bl_evghc jZ[hl_ � ;he__ l_kgh_ khljm^gbq_kl\h FWD k
F_`^mgZjh^ghc Hj]ZgbaZpb_c KlZg^Zjlh\ �FHK� hij_^_ey_lky mkeh\byfb kh]eZr_gbc f_`^m
^\mfy hj]ZgbaZpbyfb�

�� NhjfZevgu_ j_r_gby beb kh]eZr_gby FWD ih l_ogbq_kdhc klhjhg_ \hijhkh\ ^he`gu ih
\hafh`ghklb [ulv j_amevlZlhf dhgk_gkmkZ ih jZaebqguf fg_gbyf � hlghkysbfky d
jZkkfZljb\Z_fhfm \hijhkm� lZd dZd dZ`^uc dhfbl_l bf__l ij_^klZ\bl_e_c \k_o
aZbgl_j_kh\Zgguo GZpbhgZevguo Dhfbl_lh\ �

�� >hdmf_glu kha^Zxlky \ nhjf_ j_dhf_g^Zpbc ^ey f_`^mgZjh^gh]h bkihevah\Zgby b
im[ebdmxlky \ nhjf_ klZg^Zjlh\� l_ogbq_kdbo hlq_lh\ beb jmdh\h^ysbo fZl_jbZeh\ � _keb hgb
ijbgylu \ wlhf kfuke_ GZpbhgZevgufb Dhfbl_lZfb �

�� >ey h[_ki_q_gby _^bghh[jZagh]h f_`^mgZjh^gh]h ihgbfZgby FWD GZpbhgZevguo Dhfbl_lh\
ij_^ijbgbfZ_l mkbeby� qlh[u h[_ki_qblv fZdkbfZevgh \hafh`gh_ khhl\_lkl\b_
F_`^mgZjh^guo KlZg^Zjlh\ FWD khhl\_lkl\mxsbf gZpbhgZevguf beb j_]bhgZevguf
klZg^ZjlZf� Ex[u_ jZkoh`^_gby f_`^m KlZg^Zjlhf FWD b khhl\_lkl\mxsbf gZpbhgZevguf
beb j_]bhgZevguf klZg^Zjlhf ^he`gu [ulv ykgh hljZ`_gu \ ihke_^g_f �

�� FWD g_ ijh\h^bl dZdbo�eb[h ijhp_^mj ih fZjdbjh\d_ ijh^mdpbb � hljZ`Zxs_c _]h fg_gb_� b g_
fh`_l g_klb hl\_lkl\_gghklv aZ ex[h_ h[hjm^h\Zgb_ � dhlhjh_ ^_deZjbjh\Zgh dZd
khhl\_lkl\mxs__ h^ghfm ba _]h klZg^Zjlh\ �

�� H[jZsZ_lky \gbfZgb_ gZ \hafh`ghklv lh]h � qlh g_dhlhju_ we_f_glu wlh]h F_`^mgZjh^gh]h
KlZg^ZjlZ fh]ml [ulv ij_^f_lhf iZl_glguo ijZ\ � FWD g_ g_k_l hl\_lkl\_gghklv aZ
b^_glbnbdZpbx \k_o beb qZklb lZdbo iZl_glguo ijZ\ �

Wlhl klZg^Zjl ih^]hlh\e_g L_ogbq_kdbf Dhfbl_lhf ��FWD� ©Kbeh\Zy we_dljhgbdZª ih

bgbpbZlb\_ L_ogbq_kdh]h Dhfbl_lZ � FWD� ©L_jfbgheh]byª�

L_dkl gZklhys_]h klZg^ZjlZ hkgh\Zg gZ ke_^mxsbo ^hdmf_glZo�

NIFK Hlq_l h ]hehkh\Zgbb

�������NIFK ��1624�I_j_kfhlj_gguc

IhegZy bgnhjfZpby h j_amevlZlZo ]hehkh\Zgby h[ ml\_j`^_gbb wlh]h klZg^ZjlZ fh`gh
gZclb \ hlq_l_ h ]hehkh\Zgbb� mdZaZgghf \ ijb\_^_gghc \ur_ lZ[ebp_�
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